

Félicitations à la Défense Civile de Cuba pour son 60ème anniversaire (+Photo)



La Havane, 31 juillet (RHC) Le général de division de la Réserve et chef d'état-major national de la défense civile (EMNDC), Ramón Pardo Guerra (photo) a transmis ses félicitations au système de défense civile cubain qui célèbre ce dimanche son 60e anniversaire.

Dans une lettre, il a mis l'accent sur "le travail sans relâche pour préserver la vie des personnes face à l'impact des catastrophes".

Pardo Guerra a affirmé que si nous sommes arrivés jusqu'ici, "cela est dû en grande partie à l'effort et à la capacité du peuple cubain à surmonter les difficultés et à défendre l'œuvre révolutionnaire des attaques ennemies, des accidents fortuits, des erreurs humaines et de la fureur aveugle de la nature, parce que nous sommes tous la Défense Civile ».

À cette occasion, le chef de la Révolution cubaine, le général d'armée Raúl Castro Ruz, a récemment envoyé une lettre de félicitations aux membres de l'EMNDC, dans laquelle il a rappelé les tristes

événements du cyclone Flora, en octobre 1963, à la suite de quoi le système a été mis en place.



Il a souligné que cette commémoration est aussi un hommage au leader historique de la Révolution, Fidel Castro (1926-2016), "pour sa stratégie dans la conception d'une défense civile du peuple et pour le peuple".

"Aujourd'hui, je vous félicite pour les résultats obtenus au cours de toutes ces années dans la protection de notre patrie. Continuer à perfectionner ce travail, étudier, surtout parce que les phénomènes météorologiques sont de plus en plus dangereux en raison du changement climatique, et notre île sera toujours exposée à eux", a-t-il souligné. (Source : PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/295139-felicidades-a-la-defensa-civile-de-cuba-pour-son-60eme-anniversaire-photo>



Radio Habana Cuba